

Das Herbstfest für ukrainische Kinder und Eltern



Seit vielen Monaten in verschiedenen Ländern wachen Ukrainer morgens mit einem Gefühl voller Angst und Sorge. Aber wir sind froh, dass es in Aachen Menschen und Organisationen gibt, die ukrainischen Menschen helfen, unterstützen und zumindest vorübergehend von traurigen Gedanken und Nachrichten ablenken.

Am 22. Oktober veranstaltete das Tuchwerk Aachen gemeinsam mit der Margarete Lorenz Stiftung ein Herbstfest für ukrainische Kinder und Eltern.

Etwa 200 Gäste nahmen an dieser Veranstaltung teil. Die Kleine Theaterfabrik hat ein Puppentheater für Kinder vorbereitet. Jeanna Nimchuk zeigte eine Zaubershow. Auch die ukrainischen Musiker Kyrylo Korsunenکو und Andriy Tymoshenko sowie Schülerinnen der Ballettschule Releve nahmen an dem Konzertprogramm teil.

Für Erwachsene wurde ein Infotreffen mit Vertretern des Jobcenters organisiert.

Wir bedanken uns bei allen Organisatoren und Künstlern für die Veranstaltung, für die Freude und freundliche Atmosphäre, die sie den Ukrainern an dem Tag bereitet haben.

